

INCIDENTES EN EL DUELO DE LIGA NACIONAL



Raúl Sánchez junto a Jorge D'Alessandro en las gradas del San Casto. | MORGAN

Competición inhabilita dos años a Raúl Sánchez

Multa, además, al expresidente del Santa Marta con 300 euros

I.R.M. | SALAMANCA

El Comité de Competición de la Federación de Castilla y León de Fútbol ha impuesto un castigo al ya expresidente y exmiembro de la FCyLF de la UD Santa Marta, Raúl Sánchez, de 24 meses de inhabilitación [dos años] por "una conducta contraria al buen orden deportivo" y una multa de 300 euros, por la tångana sucedida en el partido del pasado sábado en el Alfonso San Casto de Santa Marta, mientras se disputaba el partido de Liga Nacional Juvenil entre el conjunto torme-sino y la Cultural Leonesa.

Tras el incidente, en el que Raúl Sánchez propinó una patada al padre del jugador —"resulta debidamente acreditado", dice el juez único—, se produjo un "tumulto" —según explica el colegiado en el acta arbitral— que concluyó con una denuncia y el correspondiente parte de lesiones por ambas partes. Raúl Sánchez, en declaraciones a LA GACETA, indicó que lamentaba la actitud que había tenido durante el incidente.

La decisión final de Competición atiende única y exclusivamente a la redacción del acta arbitral, pese a que la Cultural y la UD Santa Marta alegaron que no se recogía "fidelmente" lo que había sucedido: "Las imágenes presentadas por la Cultural no son concluyentes, pues no recogen con claridad los incidentes ocu-

CUATRO PARTIDOS Y 36 EUROS PARA EL JUGADOR SERGIO BAYÓN

En la misma resolución, el juvenil del conjunto leonés Sergio Bayón es suspendido con cuatro hoques por el juez único de Competición por considerarle "responsable" de una conducta contraria al buen orden deportivo al "encararse con un sector del público que le increpaba"; en este sentido el acta arbitral recoge que el defensa de la Cultural "trepó por las vallas periféricas y saltó a las gradas del estadio, donde se encontraban aficionados de ambos equipos en un tumulto y trató de agredir a un directivo", motivo por el que fue expulsado. Junto a la sanción que le impedirá volver a pisar un terreno de juego en un mes, se le ha impuesto una multa accesoria de 36 euros.

rridos en la grava salvo un tumulto y un inteligible vocerío. El acta resulta suficientemente clara y descriptiva", sentencia el juez único de Competición.

La Cultural Leonesa realizó otra serie de alegaciones que también han sido rechazadas por el Comité de Competición. Entre ellas, habra solicitado una sanción de cinco años de suspensión

a Raúl Sánchez como cargo deportivo y una multa de 9.000 euros.

Además, el conjunto leonés solicitaba que se le diera el partido por perdido a los torme-sinos, al considerar que la tångana había interferido en la resolución del choque (que acabó 2-0 a favor del conjunto del San Casto). En este sentido, el juez único de Competición desestimó el recurso de la Cultural y Deportiva Leonesa señalando que la agresión perpetrada por Raúl Sánchez contra el padre de un jugador "fue única e individualizada", señalando posteriormente de manera tajante que "el incidente no interfirió propiamente en el transcurso del juego, pues se encontraba detenido debido a que un futbolista estaba recibiendo atención médica". En base a estos hechos —y atendiendo al acta arbitral: "El partido transcurrió dentro de los cauces deportivos deseables..."— el juez de Competición desestima la alegación de la Cultural por no tener "un sustento suficiente y supondría reeditar un partido, alterando el resultado de manera artificiosa e injustificadamente".

Competición también desestimó el recurso que tildaba de racista a la UD Santa Marta. Las pruebas sonoras aportadas han sido descalificadas "por la pobre calidad de sonido, amén de su escasa duración".

EUROPA LIGA



Athletic, Villarreal y Celta abren los dieciseisavos

Los tres juegan como locales en la ida

EFE

El Villarreal, el Celta y el Athletic abre hoy los dieciseisavos de final de la Europa Liga frente a la Roma, el Shakhtar y el APOEL de Nicosia, respectivamente. El conjunto amarillo afronta una complicada eliminatoria, en la que el equipo español deberá mostrar su mejor cara frente a una Roma que es uno de los aspirantes al título. El Villarreal llega con sensaciones encontradas: deportivamente viene de un empate con el Málaga, pero recupera a Bakambu, Soldado o Cheryshev.

El Celta, por su parte, apeado de la final de la Copa del Rey, y alejado de los puestos europeos

en Liga, centrará sus esfuerzos en la eliminatoria de la Europa League contra el Shakhtar Donetsk, un nuevo desafío para el equipo dirigido por Eduardo "Toto" Berizzo, que busca en la competición continental olvidar el mazazo que supuso caer ante el Alavés en las semifinales. El actual líder de la liga ucraniana, que alcanzó los dieciseisavos de final sin ceder ningún punto en la fase de grupos,

El Athletic Club, por último, confía en el enorme poderío que está mostrando esta temporada en San Mamés para encarrilar la eliminatoria de Liga Europa frente al APOEL.